



MEYZIEU. École du Carreau : bataille juridique autour de l'antenne Orange

Téléphonie. L'antenne installée dans l'école du Carreau depuis l'année 2000, et dont le bail devait se terminer le 26 novembre 2013, est toujours là. « Son démontage sera effectif avant juin 2014 », affirme l'opérateur Orange. La mairie lui a envoyé, par huissier, une sommation de démonter l'antenne cette fin de semaine.



L'antenne, à droite, est située sur un bâtiment du groupe scolaire, situé chemin de Pommier. Photo Alain Seveyrat

Tweet

Votre vote :

Le 27 novembre 2000, la municipalité majolane, alors conduite par Michel Tribet (PS), signait un bail avec France Télécom (Orange) pour la location d'un emplacement destiné à la construction d'une station de base de téléphonie mobile sise chemin de Pommier, sur un bâtiment du groupe scolaire du Carreau.

Ce bail avait fait l'objet d'une résiliation de la part de la mairie, le 13 décembre 2011, à effet du 26 novembre 2012. Or, l'opérateur téléphonique a sollicité la mairie pour une reconduction de ce bail pour une période d'un an en fin d'année dernière, afin d'avoir le temps de trouver un autre emplacement sur la commune.

Des parents inquiets ont questionné la mairie à propos de l'antenne

Le contrat entre la Ville et Orange prenait donc fin le 26 novembre 2013. Mais la semaine dernière, aucune trace de démontage de l'antenne aux abords de l'école... Plusieurs parents, inquiets, ont donc questionné la municipalité sur le devenir de cette antenne.

Nabila Benrached, directrice du service Éducation, a tout d'abord précisé avoir « relancé en temps et en heure l'opérateur afin qu'il enlève cette antenne. Ce dernier a formulé ses difficultés à tenir les délais, mais s'est également engagé à faire enlever l'antenne par un prestataire, très prochainement. » Si la mairie souhaitait régler le problème rapidement, elle a déchanté face à la réponse de l'opérateur.

En effet, contacté par nos soins, ce dernier, par la voix de Stéphane Penin, responsable des relations avec les collectivités, a confirmé « nos problèmes pour trouver un autre site capable d'accueillir notre station, mais le dossier est enfin en cours de traitement. Une procédure est en effet en cours avec un nouveau bailleur privé. Nous allons donc pouvoir apporter de bonnes garanties à la Ville à ce sujet, car il y a peu d'inquiétudes sur un échec des négociations. »

Et d'avouer, par contre, « avoir pris un peu de retard en ce qui concerne le démontage de l'antenne au Carreau. Nous espérons pouvoir le faire sur le 1er trimestre 2014. De toute façon, tout sera réglé au maximum avant le mois de juin. L'intérêt dans cette histoire, c'est que

Dernières minutes

22:57	NATATION Manaudou et Stravius au top, les frustrations de Muffat
22:35	BASKET - PROA Villeurbanne s'incline à Dijon
22:27	BASKET - PROB La JL Bourg maîtrise à Saint-Vallier
22:17	FOOT - COUPE DE FRANCE Chasselay qualifié pour les 32es de finale
22:09	BUZZ Quand Wauquiez admet aller sur Youporn
21:53	EN IMAGES Lyon, ville lumière
21:39	27E TÉLÉTHON Des promesses de dons sur la même tendance qu'en 2012

Météo

\$this.Locality.Name
 \$this.DayWeatherForecast.Date.ToString("dddd", \$this.Culture)
 \$this.DayWeatherForecast.DayWeatherTitle
Max :
 \${this.DayWeatherForecast.AfternoonTemperature} °C
Min :
 \${this.DayWeatherForecast.MorningTemperature} °C

samedi
nuages bas

Max : -1 °C
Min : 5 °C

Recherche une autre localité

Nos bulletins en Rhône-Alpes

- Qualité de l'air
- Pollens
- Epidémies

Top 10

Les plus...	Lu	commenté
11550	Plongez au coeur de la Fête des Lumières 2013	
9725	Une mère et son fils ont disparu au Puy-en-Velay	
7104	Fête des Lumières 2013 : ce qu'il ne faut pas manquer	
6657	Les 10 mises en lumière les plus attendues notées sur 10	
6440	Une Jurassienne condamnée à 5 ans de prison pour complicité de viol	
6111	Les petites éoliennes peuvent tourner au cauchemar	
6061	ASSE - Evian TG ne se jouera pas ce dimanche	
4511	Il tabasse sa grand-mère de 88 ans et sa fille de 3 ans	
4413	Il se fait passer pour le gagnant du tiercé et empoche le gain	
4360	Brignais : l'A450 fermée dans les deux sens en raison d'un incendie	

En images

les habitants de la commune majolane aient une bonne couverture de notre réseau. »

Des explications qui ont « piqué » la mairie qui, jeudi, a mandaté un huissier afin d'ordonner à Orange une sommation de démonter l'antenne. Une signification que l'opérateur a donc reçue vendredi dans ses locaux.

Reste à savoir comment les deux parties vont s'accorder pour gérer la suite : la mairie a laissé un délai de 48 heures à Orange pour enlever l'antenne. Si rien n'a été fait avant lundi soir, la Ville pourra saisir les tribunaux, pour qu'Orange soit condamné sous astreinte à démonter l'installation.

Florence Villard

Tags : MEYZIEU - EST LYONNAIS - ENVIRONNEMENT - POLLUTION

Publié le 07/12/2013 à 23:44 | Vu 1 fois

Vos commentaires

[Poster un commentaire](#)

Dans la même rubrique



Téléthon : la maison de retraite et les pompiers ont relevé le défi



MEYZIEU
Une convention signée entre l'Aviron Majolan et l'EDF



500 rameurs au championnat d'ergomètre



MEYZIEU
École du Carreau : bataille juridique autour de l'antenne Orange

« Une clinique qui répond à un besoin de la population »

Newsletters

Alerte Infos régionales Sports Sortir

Abonnez-vous *gratuitement* à nos lettres d'informations, cliquez ici

A la une en ce moment



EN IMAGES
Lyon, ville lumière



AIN
Villereversure: un couple sauvé des flammes par son chien



ATHLÉTISME
Suivez en direct la Saint-Lyon



FOOTBALL - LIGUE 1
ASSE - Evian TG ne se jouera pas ce dimanche



BUZZ
Quand Wauquiez admet aller sur Youporn



L'Afrique du Sud pleure Nelson Mandela



Lyon, ville lumière



Liens commerciaux

COMME EN PROVENCE

Restaurant, 28 rue de la plage
69660 Collonges-au Mont d'or
04 72 27 82 91

[en savoir plus](#)

LA MÈRE JACQUET

Hôtel*** Restaurant
Pont-de-Chazay
04 74 61 94 80

[en savoir plus](#)

RESTAURANT AU COIN PERDU

Nouveau propriétaire! A 15 min. des portes de Lyon, découvrez une cuisine traditionnelle et ses spécialités dombistes. 04 72 26 54 66

[en savoir plus](#)

PÉPINIÈRES REY

Venez découvrir une large palette de végétaux. Catalogue sur demande ou téléchargeable sur notre site.

[en savoir plus](#)

RÉSERVEZ VOS VACANCES EN LIGNE

Location de vacances dans les plus belles stations de Savoie : Les Arcs, Méribel, Courchevel, Tignes, Val d'Isère, Peisey Vallandry et à Aix-les-Bains ; Appartements, chalets ou maisons...

[en savoir plus](#)



Suivez leprogres.fr sur

facebook twitter flux rss netvibes newsletter

Applications mobiles



Téléchargez l'application pour [Android](#), [iOS](#), [Windows Phone](#).

Annonces gratuites

lookaz.com : site d'annonces gratuites

Des milliers de petites annonces dans l'immobilier l'automobile, l'emploi les services à la personne.

- Vente immobilière
- Location immobilière
- Deux Roues
- Bonnes affaires
- Emploi
- Services à la personne.
- Passez gratuitement votre petite annonce.
- Immobilier : maison à Lyon
- Immobilier : appartement à Lyon

L'essentiel du progres.fr

Actualité : A la Une, Faits divers, Economie, France-Monde
Région : Ain, Jura, Loire, Haute Loire, Rhône
Sports : OL, ASSE, Football, Basket, Rugby
Photos et vidéos
Salons
Billetterie
Boutique

Tout savoir sur Le Progrès
Informations légales
Contacts
Charte de modération des commentaires
Conditions générales d'utilisation
Foire aux questions (FAQ)

Abonnez-vous
édition papier
édition numérique

Autres sites d'info régionale

L'Alsace
Le Bien Public
Le Dauphiné Libéré
Les Dernières Nouvelles d'Alsace
L'Est Républicain
Le Journal de Saône-et-Loire
Le Républicain Lorrain
Vosges Matin
ISSN 2102-6807
Bilan G.E.S



Suivez-nous : [Facebook](#) [Twitter](#) [RSS](#) Application : [mobile](#) Newsletters : [Alerte](#) [Infos régionales](#) [Sports](#) [Sortir](#)